

	<p>Objekt: Aquarell: Bildnis des Herzogs Friedrich von Hohenstaufen</p> <p>Museum: Museum im Prediger Schwäbisch Gmünd Johannisplatz 3 73525 Schwäbisch Gmünd 07171/603-4130 museum@schwaebisch-gmuend.de</p> <p>Sammlung: Julius Erhard'sche Bilderchronik (JEB)</p> <p>Inventarnummer: JEB-618-Tiefenbronn-25</p>
--	---

Beschreibung

Herzog Friedrich von Hohenstaufen als Ganzfigur stehend. Er trägt eine rote robenartige Weste, die ihm bis zum Knie reicht und dessen Kragen mit weißem Fell verbrämt ist. Darunter ist er mit einem blauen Gewand bekleidet und Beinling. Haare und Bart sind weiß. Rechts trägt er einen Säbel und links von ihm ist das Wappen der Hohenstauffer zu erkennen: drei übereinander angeordnete Löwen auf rotem Grund.

Grunddaten

Material/Technik:	Aquarell auf Papier
Maße:	H 30,5 cm; B 21,7 cm (Bildgröße); H 35,5 cm; B 24,3 cm (Blattgröße)

Ereignisse

Gemalt	wann	
	wer	Karl Theodor Tiefenbronn (1831-1885)
	wo	Schwäbisch Gmünd
[Zeitbezug]	wann	1851-1900
	wer	
	wo	
[Person-Körperschaft-Bezug]	wann	

	wer	Staufer
	wo	
[Person- Körperschaft- Bezug]	wann	
	wer	Herzog Friedrich von Hohenstaufen
	wo	

Schlagworte

- Beinling
- Grafik
- Herzog
- Kleidung
- Mann
- Mantel
- Personendarstellung
- idealisierte historische Darstellung